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横田 隆一 様 千歳市長 
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井上 英幸 様 社会福祉法人千歳市社会福祉協議会 会長 

能澤 正彦 様 千歳ライオンズクラブ  会長 

山口 孝之 様 〃            幹事 

中山千太朗 様 千歳中央ライオンズクラブ 会長 

大井 潤慈 様 〃 幹事 

今井 眞澄 様 国際ソロプチミスト千歳 会長 

斉藤 創 様 一般社団法人千歳青年会議所 理事長 

大久保景右 様 〃 専務理事 

福田 武男 様 RI 第 2510 地区 パストガバナー 

前田 利和 様 〃   第７グループ ガバナー補佐 

前田 浩志 様 千歳ロータリークラブ 会長 

宮川 浩一 様 〃 幹事 

川口 了久 様 恵庭ロータリークラブ 会長 

大川 武志 様 〃 幹事 

谷 可奈子 様 千歳ローターアクトクラブ 会長 

谷 飛雄馬 君 〃    谷可奈子会長 ご令息 

谷 竜雄馬 君 〃    谷可奈子会長 ご令息 

古川 隼人 様 〃 幹事 

 

 会長あいさつ   会長 望月秀則 

冒頭、2024 年 1 月

1 日 16 時６分能登

半島地震におきまして

亡くなられた方、また、

翌 日 2 日 日 航 機

516 便と海上保安庁

機との接触事故にお

きまして亡くなられた 5 名の隊員にご冥福をお祈り致しま

すと共に、現在 2 万名以上の住民が避難されていること

に、お見舞い申し上げます。当クラブとしては、1 月 5 日

から募金箱を設置し、早速多くの募金を頂いている次

第です。 

あらためて、明けましておめでとうございます。本日は大変、

足元が悪く、いわば大雪の中、千歳市長横田隆一様、

千歳商工会議所副会頭山本歳勝様、千歳市社会福

祉協議会会長井上英幸様をはじめ、千歳ライオンズ、

千歳中央ライオンズ、ソロプチミスト千歳、千歳ロータリー、

恵庭ロータリー、千歳ローターアクトの会長、幹事にご出

席頂き本当にありがとうございます。 

さて、今年度当クラブは、「明日への希望～一歩前へ」

というテーマでクラブ活動をしています。止まぬ二つの戦

争に対し希望をもって進んでいきたい、地域のリーダーら

しく一歩前へ出て活動していきたいという思いです。我が

クラブでは、ロータリー農園、ロータリーサンタ、支笏湖で

のマラソン大会支援、エコキャップ、空港募金、11 月に

は友好クラブ長泉 RC を訪問し合同例会･研修･記念

館見学･米山梅吉翁墓参など実施し毎月のように事業

を展開して参りました。後半は、中学生への生理と心の

ケア事業、友好クラブとの植樹事業が控えています。 

そこで、そもそも奉仕団体とはどういうものかと考えてみま

した。政治、行政、市民がおります。その間を回る、血液

のようなもの。または、車で言えばオイルのようなもの。と

考えなくてはならないものということです。一方、マンネリし

ていくと飽きが来てしまったりしますので、何か新しいことを

しようよと考えることも必要です。当クラブは平均年齢が

若く、女性比が高いクラブです。フットワークの良さを存分

に活かしていこうと思います。 

千歳は、ラピダスでにぎわっており、北広島ではボールパ

ークの幕開けがありました。一方、商業施設レラの営業

例会出席状況（2024 年 1 月 16 日） 

会員数 43 名 

会員出席者数 28 名 

欠席者数（内：無断欠席） 13（0）名 

出席計算に用いた会員数 41 名 

出席率 68.29 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数 20 名 

出席者数総計 48 名 
 

前回例会 確定出席率（2023 年 12 月 19 日） 

確定出席率（MU 含む） 70.00％ 

2.50 ％  
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終了など良くないニュースもあります。工業だけでなく商

業にも力を入れなくてはならないと感じています。当クラブ

は 1990 年 11 年 19 日に誕生した若いクラブです。今

後ともご支援ご指導をお願いしたいと存じます。 

結びになりますが、本日ご来席の皆さんのご健勝とご多

幸を心よりご祈念し年頭のあいさつとさせて頂きます。本

年もどうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

 来賓ご挨拶   

千歳市長 横田隆一 様 

令和６年、新しい年

を迎えました事を心か

らお慶び申し上げます。

皆様明けましておめで

とうございます。本年

一年間、皆様にとりま

して幸多き年になりま

すように、安全に過ごせるそんな年でありますように願って

いるところであります。 

冒頭、望月会長からもありましたが、新年早々、石川県

能登地方を中心とした大きな地震災害、そして羽田空

港における航空機災害と相次いで災害事故が発生した

ところであります。沢山の方が亡くなられました。心からお

悔やみを申し上げますとともに今なお、多くの方が被災

地でおられますが、皆様にお悔やみを申し上げたいと思

います。既に本市、自衛隊の皆さんも現地に行って活動

しているという事であります。私も新年会におきまして、い

ろいろお話をさせて頂いていますが、輪島市にある航空

大学校の教職員、学生の皆さんにも避難されていて、

本市もいろいろな調整をしているところでございます。また

水道関係特に水が厳しいという事で、給水車を道内で

も各自治体で分担をして、輪番制で回す事にしていま

す。今月下旬から本市水道局も、実質活動期間 8 日

間ぐらいだと思いますが、給水車とワゴン車で自己完結

出来るように支援を提案して参りたいと思っています。ま

た、セントラルロータリークラブの皆さんには、いち早く被災

地への支援活動をやって頂いております。こうした取り組

みの輪が被災地に届いて、一日も早く復旧、復興に繋

がる事を心から願っているところです。 

さて、改めて新年を迎えるにあたりまして、望月会長はじ

めセントラルロータリークラブの皆様には、日頃から多岐に

わたる社会奉仕活動に積極的に取り組んで頂き、地域

の活性化に取り組んで頂いていますことに改めてお礼を

申し上げたいと思っています。教育奨学基金へもご支援、

また先ほどご紹介がありました学校の施設整備支援等、

本当に地域づくりまちづくりに多岐にわたってご支援して

頂いていることに感謝しているところです。昨年は、3 年

余り続いたコロナ禍の位置付けが変わり、本市におきまし

ても、いろいろなお祭りやイベントが開催されるなど変化

があった年であります。空港や道の駅におきましても沢山

の人が戻ってくる、多くの人にご来場いただく事で、人の

賑わいは極めて有難いと感じた年でありました。本年に

入りましていろいろあります。まずは、新年会で雪が少な

いですねと申し上げていましたが、やはり千歳も一定程

度降雪があります。今日まで新雪除雪３回出ておりま

す。大体 45～50 ㎝ぐらいこの 3 日間で積雪がありまし

た。これから木、金曜日にかけて、清水町・幸町周辺の

排雪に入る予定です。幹線道路拡幅や、バス通りにつ

いてはいつも排泄に入っていきたいと思っていますので、

市民生活に影響がないように除雪体制は万全な対応

をして参りたいと思います。昨年２月に進出していただい

たラピダス社が、現地では順調に工事が進められており、

大体基礎が終わり、これから上のほうに上がっていく段取

りだと思います。来週 22 日には、市内現地事務所の開

設もありますので、これからいろいろなまちづくりへの効果

は計り知れないと思います。皆さんと一緒になってまちへ

の波及効果が最大限発揮されるように、しっかりと行って

いきたいと思っております。また、市民生活への支援という

事で、市民応援商品券も昨年に引き続いて進めていき

たいと思います。3 月ぐらいまでには、各ご家庭に商品券

が届くようにしたいと思っています。小中学校のエアコン整

備も順次進めて参りたいと思っているところです。本年も

市民の皆さんが、安全安心、そしてまちは更に成長する

よう、引き続きしっかりと取り組んで参りたいと思います。

今年は幾つかの場面でご紹介させて頂いておりますが、

恒例となっている一年一字、今年は「動」。令和６年は

目標に向かって進んでいくところです。本市はラピダス進

出など大きなまちの転換期を迎えております。これからも

市民の皆さん、事業者の皆さんと一緒になって、変化の

速い社会情勢にしっかりとスピード感を持って柔軟性を

発揮しながら動いて参りたい。そういう思いで「動」という

漢字にさせて頂きました。皆様方それぞれの事業活動は、
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経済の遂行にとっては、なくてはならないものでありますし、

セントラルロータリークラブの活動はまちの潤滑油、地域

の活性化にとって本当に大事なものだと思っています。ど

うかこれからもまちづくりへのご支援ご協力を心からお願い

申し上げたいと思います。結びになりますが、セントラルロ

ータリークラブ益々の発展と、今年一年間、皆様にとりま

して幸多き年となりますよう、心からご祈念申し上げご挨

拶とさせて頂きます。本年もどうぞ宜しくお願い致します。 

 

千歳商工会議所 副会頭 山本歳勝 様 

皆様、新年明けまして

おめでとうございます。

2024 年千歳セントラ

ルロータリークラブ新年

交礼会がご盛会に開

催されること誠にお目

出度く思っております。

そして、日頃から当会議所に対しましても、千歳セントラ

ルロータリークラブ会員の皆様のご理解とご協力を頂いて

いる事に心から感謝と敬意を表するところであります。昨

年は、新型コロナウイルス感染症も５類に移行となり、

当会議所の活動も制限なく行われるようになりました。こ

の会場におかれましても、皆さん大変ご協力を頂いてい

る中、昨年は夏まつりの開催、皆さんに出場していただ

いた年末カラオケ大会。本当に有難く思っております。先

ほど市長もお話されていましたが、今年で４回目となる

市民商品券の発行も千歳市と共同で、商工会議所が

事務局となって進めていきたいと思っております。本年も

会員企業の発展に当会議所も皆様のご協力を多大に

お願いして進めて参りたいと思いますので、本年も宜しく

お願いしたいと思います。千歳セントラルロータリークラブ

の益々の発展とご臨席の皆様のご健勝をご祈念致しま

して冒頭の挨拶に代えさせて頂きます。本年も宜しくお

願いしたいと思います。 

 

社会福祉法人 千歳市社会福祉協議会 会長 井上英幸 様 

明けましておめでとうご

ざいます。昨年６月よ

り、千歳市社会福祉

協議会会長を仰せつ

かっております井上で

す。と言いますのも、

私もこのロータリークラ

ブメンバーなものですから、非常に照れくさいです。まず１

月１日に発生しました能登半島地震におきまして、多

数の被害者の方が出ています。お悔やみを申し上げると

ともに社会福祉協議会として、早速１月２日より義援

金の窓口を設立させて頂きました。日赤を通じて現地に

寄付される運びとなりますので、皆様におかれましては、

沢山義援金を出していただければとお願い申し上げます。

社会福祉協議会として千歳セントラルロータリークラブに

は、長年にわたり愛キャップ運動であるとか、リングプルの

回収事業にも非常にご協力を頂いております。私も会

長を仰せつかって確認させて頂いております。昨年夏以

降、社会福祉協議会賛助会員にも加入して頂きました

こと改めて御礼申し上げたいと思います。 

ここにいらっしゃる皆さんは、経済人ですので、経済による

まちの発展と福祉の分野で支える側、支えられる側が両

輪だと思っています。この両輪が上手く機能しないと本当

の意味で安心安全な千歳のまちが活性化しない、成り

立っていかないと思っています。そういう意味では、福祉と

いう分野で、私達社会福祉協議会は扇の要だと思って

います。福祉と奉仕は似たような言葉でありますが、これ

からも皆さんの更なるお力添えを期待すると共に、結びに

なりますが、皆様のご健勝とご活躍をご祈念申し上げて

挨拶とさせて頂きます。今後とも宜しくお願い致します。 

 

 幹事報告  副幹事 本村信人 

 国際ロータリー第

2510地区より「令

和６年能登半島

地震義捐金」のお

願いが届いておりま

す。入口に募金箱

を設置していますの

で、皆さんのご協力をお願い致します。 

 

 入会式  進行：副幹事 本村信人 

新会員紹介 推薦者 四方信次 

新入会員 橋場正人さんです。普段は「はっしー」と呼ん

でいます。昭和 50 年 11 月 17 日生まれの 48 歳。株

式会社みなといた代表取締役です。農業で米、黒にん

にくなど育てていまし

て、僕もいつも購入さ

せて頂いています。経

歴は、北海道工業大

学を卒業後、27 歳か

ら農業を継いでおりま

す。趣味は、旅行、バ

イク、猟という事です。お互いに千歳高等学校の PTA で

組織する振興会のつながりで、最近はもっぱら北栄、清

水町、幸町で懇親を深めて、ようやく千歳セントラルロー

タリークラブに入会していただく運びとなりました。皆さん面

倒を見てあげてください。よろしくお願い致します。 
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新会員 橋場正人 

本日、入会させて頂きました橋場と申します。どうぞよろ

しくお願い致します。私は先ほどご紹介いただいたように

幌加で農業をしており

ます。大豆、米、ビー

トなどを育てていまして、

米は販売しております。

最近ダイエットブームで

大変嫌われております

が、日本人の身体に

は米が会いますので、是非少しでも米の消費をお願いし

たいと思います。よろしくお願いしたいと思います。ロータリ

ークラブは敷居の高い場所で私などが入っていいのかなと

思ったのですが、四方さんに支えて頂きまして、少し勇気

を振り絞っているところでございます。微力ではありますが、 

皆さんのお力に少しでも慣れるように頑張っていきたいと

思います。今後ともよろしくお願い致します。 

 

 次回例会案内  プログラム委員会 委員長 本村信人 

次回例会は、1 月 23 日（火）、通常夜間例会「ロータ

リーサンタちとせ事業・ロータリーふれあい農園事業の報

告」。担当は社会奉仕委員会。開会点鐘 18 時 30 分。

会場はホテルグランテラス千歳です。 

 

 本日の例会プログラム  

親睦夜間例会「新年交礼会」 

担当：親睦活動委員会 委員長 入口浩一郎 

 

 オープニング  

千歳セントラルロータリークラブ 2023 年の活動を映像で

ご紹介しました。 

 

 乾杯のあいさつ    

RI 第 2510 地区パストガバナー 福田武男 様 

皆様明けましておめでとうございます。大分時間が押して

いるようですので、３つのお願いをしまして乾杯をしたいと

思います。 

第一に、ロシアのウクライナ侵攻、パレスチナ問題など早く

平和な世界が来てほしいという願いが一つです。もう一つ

は震災です。5 年に一度ぐらい起きています。地球温暖

化が一番原因だと思うのですが、被災された方々が早く

元気になって、日常の生活に戻って頂きたいというのが二

つ目です。 

最後に、最も肝心なのですが、セントラルロータリークラブ

の会員の皆様、そして企業、参会の皆様の企業、ご家

族の皆様のご健康、全てを願いまして心に強く願いまし

て大きな声でご唱和願いたいと思います。 

 

 余 興  

斉藤真佐子様の琴、後藤美和子様によるヴィオラの素

晴らしい演奏を聴きながらご歓談頂きました。 

 

 ご挨拶  

ご出席の各団体の皆様から新年のご挨拶を頂戴しまし

た。 

 

 

 

千歳中央ライオンズクラブ 

会長 中山千太朗 様 

千歳ライオンズクラブ 

会長 能澤正彦 様 
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 ニコニコボックス  ニコニコ箱委員会 委員長 星 猛雪 

令和６年初めてのニコニコ BOX です。 

千歳市より御年賀、ご来賓の皆様（川口了久様、前

田利和様、山本歳勝様、能澤正彦様、中山千太朗

様、今井眞澄様、福田武男様、斉藤創様、大井潤慈

様、前田浩志様）からご協力を賜りました。誠に有難う

ございます。 

大雪の中ご出席に感謝、無茶ぶりのお詫び、新会員入

会を祝して、谷会長お子様が行儀良かった、入会しまし

たなど、皆さんご協力ありがとうございました。 

入口浩一郎会員、望月秀則会員、本村信人会員、

四方信次会員、臼田 暢会員、橋場正人会員 

 

 

 手に手つないで  

 

 閉会の辞   会長エレクト 臼田 暢 

次年度会長を拝命しました臼田と申します。本日は、

横田市長をはじめ各クラブの皆様方、大変お忙しい中

またこの雪の中、起こし頂きまして、誠にありがとうござい

ます。先ほどカツアゲボックス？（笑）皆さんにご協力頂き

本日のニコニコ BOX 合計額 

 

本日のニコニコ BOX 合計額 

106,000 円 

今年度 累計額 834,000 円 

国際ソロプチミスト千歳 

会長 今井眞澄 様 

 

一般社団法人千歳青年会議所 

理事長 斉藤 創 様 

 

RI 第 2510 地区 

第７グループガバナー補佐 

前田利和 様 

 

恵庭ロータリークラブ 

会長 川口了久 様 

 

千歳ローターアクトクラブ 

会長 谷 可奈子 様 

 

スポンサークラブ 

千歳ロータリークラブ 

会長 前田浩志 様 
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まして誠にありがとうございます。後で精算するのが楽しみ

だと思います。 

今年度、横田市長の

一字は「動」。私も今

年度は動かなければ

何も出来ない。動い

て結果を出す。ちょう

どラピダス社も工事が

始まり、27 年稼働で

動いています。千歳の人口も 10 万人を目指して、それ

に近い動きもございます。その中で私達ロータリークラブや

ライオンズクラブさんJCの方々などいろいろ奉仕活動をや

っていますけれども、まずは地域、千歳の皆さんに奉仕を

する。私達千歳セントラルロータリークラブも 43 名ですが、

歴史はまだまだ浅いのですが、まず団結力。何かをやる

にも結束力は他にクラブには負けない自信があります。

今年度他クラブの皆様と一緒にご協力ご支援頂き、力

を合わせて千歳の為に頑張っていきたいと思いますので、

行政また市長にご支援ご協力のほど是非ともよろしくお

願い致します。簡単ではございますが、本日ご出席頂き

ました皆様方のご健勝をご祈念致しまして謝辞とさせて

頂きます。本日は誠にありがとうございました。 

 

 例会スナップ  
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 NEWS ＆ TOPICS  

山中文化会館を利用停止 加賀市、能登半島地

震で損壊 ５団体事務所に移転要請 

加賀市は17日、集会施設「山中温泉文化会館」の利

用を停止すると市議会総務経済委員会で報告しました。

耐震基準を満たしておらず、能登半島地震で施設の損

壊が確認されたことから、人命優先の措置を取ります。

会館に事務所を置く山中温泉地区まちづくり推進協議

会など 5 団体には、今年度末をめどに移転を要請しまし

た。 

同館は 1973（昭和 48）年に建設された鉄筋コンクリー

ト造り 3 階建て。

千人収容の大ホ

ールや会議室 を

備え、住民や各

種団体の会合、イ

ベントなどで活用

されてきました。同

まちづくり推進協議会、山中温泉観光協会、山中温泉

旅館組合、山中商工会、山中ロータリークラブの事務

所が入っています。 

 

 SCHEDULE  

1 
月 

職業奉仕月間 ■親睦例会「新年交礼会」 ■千歳市新年交
礼会 ■新年交礼会（千歳 RC、千歳 LC、千歳 JC） 

23 日 

通常夜間例会「ロータリーサンタちとせ事業・ロータリーふ
れあい農園事業の報告」 
 [担当/社会奉仕委員会（A）委員長 四方信次、社会奉仕委
員会（B）委員長 菅原百合子] 

「第 3 回新会員研修」 例会終了後 定例会場 

30 日 例会の開催なし（細則第 5 条第 2 節） 

２
月 

平和構築と紛争予防月間 ■ロータリー創立記念日・世界理
解と平和の日（1905.2.23） ■親睦例会「雪見酒」 

６日 

通常例会「卓話 タイ訪問(検証ツアー)報告 講師
/RID2510 地区国際奉仕・VTT 委員会 委員長 
高張秀人様」 
[担当/RID2510 地区国際奉仕・VTT 委員会委員 田口廣 / 
国際奉仕委員会委員長 山口康弘] 

13 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に国民の祝日） 

20 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に国民の祝日） 

27 日 
親睦夜間例会「雪見酒」      
[担当/親睦活動委員会委員長 入口浩一郎] 

３
月 

水と衛生月間 ■世界ローターアクトの日 ■RID2510 会長エ
レクト研修セミナー 

５日 
通常例会「卓話 千歳出身女流作家 畔柳二美（く
ろやなぎふみ）と私 講師/地区代表幹事 斎藤仁 
様」 [担当/理事会] 

12 日 
通常夜間例会「未定」   [担当/職業奉仕委員会委員長 
髙木昌人] 

19 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に国民の祝日） 

23-24 日 RID2510 会長エレクト研修セミナー（札幌） 

26 日 通常夜間例会「未定」   [担当/未定] 

4 
月 

環境月間 ■RID2510 研修・協議会 ■春の清掃奉仕活動 

2 日 
通常例会「クラブ協議会/次年度活動方針」 
[担当/会長エレクト 臼田暢] 

9 日 
親睦夜間例会「千歳 RC・千歳セントラル RC 合同例
会」     [担当/親睦活動委員会委員長 入口浩一郎] 

14 日 RID2510 地区研修・協議会（札幌） 

16 日 
移動例会「春の清掃奉仕活動」  
[担当/社会奉仕委員会(A)委員長 四方信次] 

23 日 通常夜間例会「未定」   [担当/未定] 

30 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に国民の祝日） 

5 
月 

青少年奉仕月間 ■RI 国際大会 ■長泉 RC 友好クラブ締
結記念日 ■春の交通安全運動 ■長沼国際交流フェスティ
バル（長沼 RC） 

7 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に国民の祝日） 

13 日 長泉 RC 友好クラブ締結記念日（1997.5.13） 

14 日 通常夜間例会「未定」   [担当/未定] 

21 日 休会（定款第 7 条第 1 節） 

25-29 日 国際大会（シンガポール） 

28 日 
親睦夜間例会「未定」      
[担当/親睦活動委員会委員長 入口浩一郎] 

6 
月 

ロータリー親睦活動月間 

4 日 
通常例会「クラブ協議会/次年度の活動概要」 
[担当/次年度理事会] 


